
最美风景在路上

感动中国人物跑团
让“郑马”很暖心

从主持本届“郑马”的起跑仪式，到主
持最后的颁奖仪式，张明和韩佳两人忙活
了大半天。忙里偷闲，两大“名嘴”也向记
者坦露了对于本届“郑马”的感受。他们
不约而同地点赞道：“本届郑州国际马拉
松赛是一场全民参与的体育盛会。赛事
穿城而过，途经二七塔、商城遗址等多个
郑州市的地标建筑，这本身就蕴含了很
多故事。而众多选手参与的这场赛事也
发生了很多暖心、有趣的故事。可以说
‘郑马’用一场体育盛会的形式讲好了郑
州故事。”

对参与本届“郑马”的众多跑团中有
一个特殊的群体——感动中国人物跑
团，张明颇有感触地说：“像李灵、王百
姓、陇海大院、王宽一家等这些从河南
从郑州走出去的感动中国人物和团体，
他们的参与让本届‘郑马’很暖心、很有
温度。此外，像为本届赛事保驾护航的
公安干警、安保人员、赛事裁判员、工作
人员、志愿者等，也用自己的辛勤付出
为首届‘郑马’的成功举办贡献着自己
的力量。”

“这是第一个专属郑州的城市马拉松，
盛况空前。”“郑马”现场，香港特別行政区
政府驻河南联络处主任刘锦泉率“香港跑
团”参加了健康跑。他感慨地说，郑州作为
黃帝故里和千年古都，具有厚重的文化底
蕴，使得首届郑州国际马拉松充满了浓厚
的中原文化特色。

刘锦泉告诉记者，香港也有自己的马
拉松比赛，每年的香港马拉松不但是一项
体育盛事，更像是一场大型的嘉年华。这
次郑州国际马拉松整个赛道穿过郑州市内

多个具有标志性和最美观的建筑和景点，
包括碧沙岗公园、二七塔、商城遗址、河南
艺术中心等，为来自五湖四海的运动爱好
者带来了一次深刻难忘的体验。

“郑州，是我们共同工作和生活的地
方，参与这次活动，非常有意义。”刘锦泉
说，“我们希望能够为郑州、也为香港，挥洒
我们的汗水。同时，也希望通过我们的努
力，使香港特区政府和郑州市能够建立起
更多的互动与交流，为未来发展凝聚力
量。”郑报融媒记者 赵文静

“名嘴”张明韩佳点赞“郑马”：

“用体育盛会讲好郑州故事”

一个是郑州广播电台著名节
目主持人，一个是河南电视台都市
频道知名主播，当张明和韩佳两大
“名嘴”同时亮相2018“郑州银行
杯”郑州国际马拉松赛现场时，立
刻引起了现场 2万余名参赛选手
的激情欢呼。两大“名嘴”也被大
家的热情所感染，微笑着向参赛选
手打招呼。
郑报融媒记者 陈凯 郭韬略 刘超峰

“郑马”是一场
全民参与的体育嘉年华

韩佳因为古灵精怪的主持风格颇受观
众喜爱。她主持的《打鱼晒网》节目更是吸
“粉”无数。对于成为首届“郑马”的主持
人，“韩较瘦”显得非常兴奋：“说真的，一开
始接到做‘郑马’主持人的通知时，还觉得
是云里雾里的，不敢相信。随着时间的推
进以及对赛事了解地深入，我也越来越感
到自己成为首届‘郑马’的主持人是非常非
常幸运的！”

“韩较瘦”告诉记者，虽然她站在舞台
上主持，但是她的心却仿佛一直跟着跑友
在不停地向前奔跑。“我觉得‘郑马’不但是
一场体育盛会，而且也是一场全民参与的
体育嘉年华。跑友的畅快参赛也好，观众
的开心观赛也好，都是‘郑马’赛事的重要
组成部分。希望自己在主持明年的‘郑马’
中，用更好的状态为这场体育盛会讲好郑
州故事做好贡献。”

■人物专访

香港特别行政区政府驻河南联络处主任刘锦泉：

这是一次深刻难忘的体验
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